関係各位

社会福祉法人 中心会 理事長 浦野 正男 中心荘第二老人ホーム 所長 三浦 正光

中心荘第二老人ホームの 新型コロナウイルス感染者(職員)について

中心荘第二老人ホームの職員 1 名が新型コロナウイルスに感染していることが、15 日(金)に確認されました。

- 9日(土)のこの職員の退勤直前に、この職員の子1名が所属する保育所に おいて同日、複数の感染者が確認されたとの情報を入手したため、中心荘第二 老人ホームではこの職員の10日(日)以降の出勤を停止しました。
- 9日(土)の時点では職員本人及び同居者には感染症状は発現していませんでしたが、その後、11日(月)に保育所に所属する子に感染症状が発現して、13日(水)に感染が確認され、さらに、14日(木)にはも51名の子の感染、15日(金)には職員本人の感染が確認されました。

以上の経緯から、この職員による施設内への感染の伝播はないものと考えられます。

また、隣接する中心荘第一老人ホームにおいて 5 日(火)から始まったクラスター状態とも関連はないものと考えられます。

皆様にはご心配をおかけし、誠に申し訳なく存じますが、全力を挙げて感染 拡大防止に当たりますので、ご理解、ご協力をお願いします。

以上